Staatliches Bauamt Aschaffenburg



Staatliches Bauamt Aschaffenburg
Postfach 11 01 61 • 63717 Aschaffenburg

Der Leiter

Herrn 1. Bürgermeister Jürgen Reinhard Gemeinde Niedernberg Hauptstraße 54 63843 Niedernberg

Ihr Zeichen, Ihre Nachricht vom 25.01.2021

Unser Zeichen

P-St 2309 OU Sulzbach

Aschaffenburg, 13.08.2021

St 2309, Planung für die Ortsumgehung Sulzbach am Main

Anlage

1 Stellungnahme OU Sulzbach

Sehr geehrter Herr 1. Bürgermeister Reinhard,

bezugnehmend auf Ihr Schreiben vom 25. Januar 2021 haben wir die gutachterliche Stellungnahme von RegioConsult geprüft und hierzu gegenüber dem Bayerischen Staatsministerium für Wohnen, Bau und Verkehr eine Stellungnahme abgegeben. Sie hatten sich in dieser Angelegenheit auch an Frau Staatsministerin Kerstin Schreyer gewandt. Frau Staatsministerin hat Ihnen inzwischen geantwortet. In Ergänzung zu dem Antwortschreiben von Frau Staatsministerin Schreyer möchten wir Ihnen noch einige zusätzliche Informationen und Ergebnisse der Überprüfung mitteilen.

 Kritikpunkte von RegioConsult an der Verkehrsuntersuchung
 Die geäußerten Kritikpunkte an der Verkehrsuntersuchung wurden durch das Fachbüro T+T Verkehrsmanagement und durch uns geprüft und letztlich vollständig entkräftet. Im Ergebnis stellen wir fest, dass die Verkehrs-

2) Auswahl der Vorzugstrasse Nord-Süd 1a

untersuchung keine Mängel aufweist.

Die Entscheidung zur Festlegung der Vorzugstrasse Nord-Süd 1a wurde getroffen unter Berücksichtigung einer Gesamtschau der Ergebnisse der Umweltverträglichkeitsstudie und der Verkehrsuntersuchung. Dabei ergab die Umweltverträglichkeitsstudie eindeutig günstigere Auswirkungsprognosen für die Nord-Trasse im Vergleich mit der Osttrasse. D.h. insbesondere bei der umweltfachlichen Bewertung schneidet die Nord-Süd-Trasse deutlich günstiger ab als die Osttrasse.

In der letzten Zeit gab es in den örtlichen Medien sehr viele Berichterstattungen und Leserbriefe zum Thema Planung der Ortsumgehung Sulzbach. Dabei zeigte sich ein Informationsdefizit. Um dieses Informationsdefizit zu beheben haben wir uns entschlossen, zur Planung der Ortsumgehung Sulzbach am Main eine ausführliche Stellungnahme und ein ergänzendes Video zur Erläuterung der gewonnenen Voruntersuchungsergebnisse zur Begründung der Entscheidung für die Vorzugstrasse Nord-Süd 1a zu veröffentlichen.

Die Stellungnahme erhalten Sie vorab als Anlage zu diesem Schreiben. Den Filmbeitrag können Sie unter dem u.s. Link aufrufen.

https://www.youtube.com/watch?v=80brbBisaFE

Für weitere Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Schwab Behördenleiter